

Hace 50 años: 19 de enero de 1976

Anuncian construcción de gimnasio en Lota

Un edificio destinado a la habilitación de un gimnasio, que tendría capacidad para 5 mil personas, está siendo analizado por el municipio lotino, el que podría concretarse con el apoyo no sólo estatal, sino también del sector privado.

El futuro recinto, según informaron las autoridades, podría ser destinado a distintos deportes, como beibfútbol, básquetbol y vóleibol, además de servir de escenarios para jornada destinadas al boxeo.

